

EL HERALDO

Renuncia Argentina a un Acuerdo de Carnes con la CEE

BUENOS AIRES (EFE). — Los diarios destacaron ayer con importantes titulares la decisión argentina de no renovar el convenio que regula la exportación de carnes a la CEE.

El matutino progubernamental La Nación considera la actitud oficial una enérgica protesta.

El comunicado que anunció la medida del gobierno militar argentino, puntualiza que la Comunidad Económica Europea, sustituyó mercados que tradicionalmente fueron cubiertos por productos argentinos, y apeló a medidas limitacionistas de acceso a

sus mercados en contraposición con la política económica aperturista que rige en la Argentina desde marzo de 1976.

La CEE, dice la cancillería argentina en el anuncio, nunca cumplió los objetivos del acuerdo ni realizó esfuerzos conducentes a demostrar el porqué y las causas de dicho incumplimiento.

El acuerdo de carnes denunciado había sido suscripto en noviembre de 1971 en Bruselas, y tuvo como principal objetivo solucionar el ingreso de carnes congeladas de Argentina, tradicional vendedor, en el mercado europeo.

El documento elevó en un tercio la cuota de 22 mil toneladas anuales que Europa recibía de la Argentina y canceló aranceles de la importación.

El acuerdo creó una comisión mixta para el estudio de las medidas aduaneras y las restricciones comerciales, y a cada vencimiento de sus términos que se operó, fue renovado por ambas partes.

Precisamente ayer venció la última prórroga y por ello el gobierno argentino adelantó sus falta de interés en renovarlos.

EL UNIVERSAL

